Hola, somos Oscar, ienctantados de conocerle!





Hola, isomos Oscar!

"Pusimos en marcha Oscar en 2012 para crear el tipo de compañía de seguros médicos que nos gustaría para nosotros mismos; una compañía que se sintiera como si tuvieras un médico en la familia."

- Mario Schlosser, Cofundador y Director de Tecnología.

Vamos a familiarizarnos con usted...

Somos un seguro médico que realmente trabaja para usted; y lo hacemos poniendo a su alcance una vida más sana a un precio asequible. No importa cuál sea la pregunta o el problema que tenga, siempre estaremos a su lado para que obtenga atención médica con facilidad.

ASÍ ES COMO LO HACEMOS:



Un monton de medicamentos por \$31

Hablamos con muchos médicos y miembros para averiguar cómo reducir los costos de los medicamentos que se recetan con más frecuencia. Así usted podrá tener al alcance lo que necesite.



Un equipo que siempre le respalda

Contará con el apoyo continuo de un Equipo de Atención Médica, cuyo único trabajo es ayudarle a maximizar el beneficio de su plan. Ellos podrán responder a sus preguntas sobre si un proveedor pertenece a la red, ayudarle a coordinar sus citas, a entender sus facturas y mucho más.



Opciones de atención virtual que trabajan en torno a usted

Obtenga la ayuda que necesita sin levantarse del sofá. Solo tiene que solicitar una visita de Atención de Urgencias Virtual y un proveedor se pondrá en contacto con usted en tan solo 15 minutos. Podrán ayudarle 24/7 con un diagnóstico, nuevas recetas médicas, resurtidos y mucho más.

Además, las visitas de Atención de Urgencias Virtual de Oscar siempre cuestan \$0.2



¿Quiere saber más sobre nosotros? Solo tiene que visitar nuestra página web escaneando este código con su smartphone

lodas las polizas de seguro y los planes de beneficios para grupos contienen exclusiones y limitaciones. Para conocer la disponibilidad, los costos y los detalle completos de la cobertura, pónicase en contacto con un acente autorizado o un representante de ventas de Oscar.

² La oferta de servicios de Atención de Urgencias Virtual de Oscar no está disponible en los territorios de EE.UU. ni a nivel internacional. Si tiene un plan de salud con deducible alto compatible con una HSA o un plan Catastrophic/Secure, no será elegible para las visitas de SO hasta que alcance su deducible. Las recetas, las visitas y los servicios pueden estar limitados a discreción del proveedor.



¹ Las recetas de \$3 incluyen un suministro de medicamentos de hasta 30 días y no están disponibles en NY o NJ, ni en los planes Secure/Catastrophic.

Planes de seguro Oscar

En New Jersey, Oscar ofrece planes EPO con una variedad de primas, deducibles, costos compartidos y tipos de planes. Esto le da flexibilidad para elegir un plan que se adapte a sus necesidades particulares.

¿QUÉ SIGNIFICA ESTO?

Con una EPO, su seguro médico se hace cargo de las visitas a proveedores dentro de la red. Usted podrá recibir la mejor atención médica a través de los proveedores con los que Oscar se ha asociado para que los servicios médicos le resulten más asequibles. Si recibe atención médica de un proveedor fuera de la red de Oscar, la visita no suele estar cubierta salvo en caso de emergencia o si no hay opciones dentro de la red.

Supongamos que le preocupan unos problemas estomacales que está experimentando...

Puede programar una cita para ver directamente a un gastroenterólogo de la red.

Obtenga más información sobre los planes Oscar disponibles escaneando los códigos QR que aparecen a continuación:

Plans en New Jersey

Vea los planes disponibles en su estado haciendo clic en here o escaneando el siguiente código QR.



Hospitales en New Jersey

Para ver los proveedores y médicos más cercanos, visite holaoscar.com/search o escanee el código QR que aparece a continuación.



PD - Si desea utilizar una Cuenta de Ahorros para la Salud junto con su plan, busque un plan con HSA en el título.

La cobertura de Oscar Medical está suscrita por Oscar Insurance Company, con sede en Nueva York, Nueva York. Los planes vendidos en Nueva York están suscritos por Oscar Insurance Corporation ubicada en Nueva York, Nueva York. Los planes vendidos en Florida están suscritos por Oscar Garden State Insurance Corporation. Los Servicios Administrativos de todos los planes los offece Oscar Management Corporation. Los planes vendidos en Nueva Verte están suscritos por Oscar Garden State Insurance Corporation. Los Servicios Administrativos de todos los planes los offece Oscar Management Corporation. Los planes vendidos en Texas utilizan los siguientes números de formularios de póliza OSC-TX-IVL-HMO-EOC-2025-HIX/ OSC-TX-IVL-HMO-EOC-2025 - HIX/OSC-TX-S-IVL-EOC-2025 - OSC-TX-IVL-HMO-EOC-2025 - HIX/OSC-TX-IVL-HOC-EOC-2025 - HIX/OSC-TX-IVL-HOC-EOC-

Los productos HMO son ofrecidos por Oscar Insurance Corporation y Oscar Buckeye State Insurance Corporation en Ohio, por Oscar Health Plan, Inc. en Arizona e Illinois, por Oscar Health Plan of Pennsylvania, Inc en Pensilvania, por Osones. Para conocer la disponibilidad, los costos y los detalles completos de la cobertura, póngase en contacto con un agente autcar Health Plan of Georgia en Georgia, por Oscar Health Plan of North Carolina, Inc. en Carolina del Norte, por Oscar Managed Care of South Florida, Inc. en la Florida, por Oscar Health Plan of New York, Inc. en Nueva York, y por Oscar Managed Care en Texas. Todas las pólizas de seguro y los planes de beneficios para grupos contienen exclusiones y limitaciorizado o un representante de ventas de Oscar.



Hablemos de las cosas básicas de un seguro médico

La jerga del seguro médico puede ser un tanto confusa. Así que antes de echar un vistazo a las opciones de su plan, repasemos algunas cosas que le ayudarán a entender todo un poco mejor.

AQUÍ LE PRESENTAMOS ALGUNOS TÉRMINOS CLAVE QUE HAY QUE CONOCER

Prima

la cuota mensual fija que pagará por su plan de seguro médico.

Copago

una cantidad fija en dólares que usted tiene que pagar por un servicio cubierto. Por ejemplo, un copago de \$35 significa que pagará \$35 con los proveedores de la red.



Deducible

la cantidad que deberá gastar en ciertos servicios cubiertos antes de que su plan comience a pagar por su atención médica.

Coseguro / Porcentaje de copago

cuánto debe pagar por un servicio de atención médica o una receta médica cubiertos, normalmente presentado en forma de porcentaje. Por ejemplo, "50% después del deducible" significa que pagará el 50% del costo de la atención médica con proveedores de la red después de alcanzar su deducible.

Máximo de Gastos de Bolsillo

la cantidad máxima que pagará por la atención médica durante el año. A veces se denomina MOOP. Después de alcanzar esta cantidad, su plan pagará todos sus gastos médicos cubiertos.

Gastos de bolsillo

cualquier cantidad de dinero que usted pague por los gastos de atención médica cubiertos, como el deducible, los copagos y el coseguro.



Cómo elegir su plan

Cada persona es única, por eso tiene necesidades diferentes en cuanto a la cobertura del seguro médico. Nosotros lo entendemos. Por eso, nuestros niveles de metal y nuestros planes le ofrecen muchas opciones que se adaptan a su presupuesto y a sus necesidades de atención médica.

CÓMO ELEGIR SU PLAN

Existen 3 niveles de metal diferentes dentro de nuestros planes de salud: Bronze, Silver y Gold. En todos los niveles obtendrá la misma calidad de atención médica y los mismos beneficios. La diferencia entre ellos es el costo mensual (prima) y la cantidad que pagará cada vez que reciba atención médica (gastos de bolsillo).

Bronze plan



Prima baja, Deducible elevado

60% de los costos de salud cubiertos es pagado por Oscar

Buena elección si no espera utilizar su plan a menudo, pero aún así desea una cobertura que le proteja de costos muy elevados

Silver plan



Prima moderada, Deducible moderado

70% de los costos de salud cubiertos es pagado por Oscar

Posibilidad de reducciones del costo compartido si es elegible

Buena opción si está dispuesto a pagar una prima mensual ligeramente más alta y obtener más atención médica cubierta

Gold plan



Prima más alta, Deducible más bajo

80% de los costos de salud cubiertos es pagado por Oscar

Buena elección si necesita atención médica a menudo

ELECCIÓN DEL CONJUNTO DE PLANES

Dentro de cada nivel hay 3 conjuntos de planes entre los que usted podrá elegir. Los conjuntos de planes van de Simple a Elite. La diferencia entre ellos es cómo funcionan los coseguros y los copagos.

Simple

La prima mensual más baja

Más coseguros basados en costos compartidos

Classic

Prima mensual media a alta

Los gastos de bolsillo consistirán en una combinación de coseguro y copagos

Elite

La prima mensual más elevada

Más copagos basados en costos compartidos

Deducible médico de \$0



¿Listo para inscribirse?



Visítenos en holaoscar.com/individuals



Llame a su agente



Utilice healthcare.gov o el mercado de seguros de su estado



¿Qué ocurre después de inscribirse?

Pagará su primera factura

Al darse de alta, recibirá un correo electrónico de bienvenida de Oscar con información sobre su plan y el pago inicial de la prima. Una vez realizado, esto contará como su primer mes de prima y activará su plan.

Recibirá su Paquete de Bienvenida

Este incluye su Tarjeta ID y una serie de tips para maximizar los beneficios de su plan

Creará su «cuenta Oscar» en línea

Lo hará a través de holaoscar.com o de la app Oscar para acceder 24/7 a su tarjeta de identificación digital, facturas, reclamos y beneficios, y a la Atención de Urgencias Virtual. Además, podrá activar la posibilidad de enviar mensajes a su equipo de atención médica siempre que lo necesite.



Disfrute de tranquilidad sabiendo que Oscar le apoya en todo momento. Jamás se sentirá solo con Oscar.

